

Intervención de la Delegación de México en la sesión los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo (SIDS). 10 de mayo de 2010.

La delegación de México agradece al Secretario General por su informe sobre el tema, el cual destaca la vulnerabilidad de los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo.

México reconoce esta alta vulnerabilidad frente a los impactos adversos que el cambio climático, los desastres naturales y la reciente crisis

actividades realizadas por nuestro país en apoyo de los SIDS.

Como lo ha manifestado la distinguida delegada de Granada coincidimos en la importancia de que toda la comunidad internacional realice los mayores esfuerzos para tomar las medidas más ambiciosas en